







PATROCINADORES PRINCIPALES





PATROCINADORES











PROVEEDOR EQUIPACIÓN

GOBIK

Nuestra Historia

Corría el año 1988 cuando nuestro Club comenzó su andadura. Por entonces ni siquiera Tres Cantos era independiente sino que pertenecía a Colmenar Viejo y por supuesto lo que hoy disfrutamos (o más bien sufrimos) y conocemos como "carril bici", no existía.

Desde el principio algunos compañeros por separado, otros amigos que se juntaban, otros vecinos que se encontraban dentro del casco urbano o por la carretera etc. se fueron poco a poco convirtiendo en compañeros de ruta que decidieron fundar el Club Ciclista Tres Cantos. Eran personas con inquietudes, gustos y profesiones distintas que se juntaban con una afición común como era la de salir en bicicleta, hacer deporte, disfrutar de los paisajes y la presencia de otros compañeros de esfuerzo y de risas. Eran tiempos de, si o si, bici de carretera (iiUNA!!), platos o paelleras 52x42 redonditos, el Biopace de Shimano y 5, i7 Piñones! Y eso del gravel... pues ya existía, que las carreteras no eran tan finas como ahora y uno sólo tenía "su" bici... se iba por donde hiciera falta subido en la misma "burra". Alguna bici o hierro "raro" con ruedas gordas y tres platos 26x36x46... y las novedades, en revistas mensuales y tiendas míticas (Macario, Otero, Berrendero, Morata, Calmera...)

Poco a poco nos fuimos incorporando algunos de los que hoy se nos considera ya como "veteranos" en el Club y dentro de él conocimos a una cantidad variopinta de socios que a su vez, nos hablaban de otros que ya no estaban, contando anécdotas sobre ellos que aún se comentan. Desde entonces han quedado para la historia del Club frases, chistes o dichos que algunos de ellos acuñaron como: "el que tenga sed que beba de los charcos", "tu compra hielo, mucho hielo" (frase de los socios que llevaban el coche de apoyo), "qústate, gústate" (animando un socio a otro en pleno esfuerzo), "vamos que es tarde y viene lloviendo"(cuando se va mal de tiempo en la etapa y hay que regresar rápido a Tres Cantos),"hoy me voy a hacer un B reparador" (un recorrido más corto al del grupo A y a más ritmo pero con café a mitad de ruta, cerveza al final), "esto que se pague con cargo a cuotas"(para intentar que el Club sufrague cualquier gasto incluidas las cervezas), "¿pactamos?" (dice un socio a otro antes de subir un puerto para no atacarse en el mismo)," ilichicooos, echaos a la derecha ya ost...!!!" (aviso cariñoso de un socio a los que abandonan el arcén sin querer), "iiUn puntito menos!!" cuando alguno no quiere soltarse de la rueda que lleva delante, pero que está a punto de dejar ir por el ritmo exigente que llevan los de cabeza, "!!que todavía estoy aquí, cabr...!!" ... y otras muchas frases que no se pueden o deben 😊 reproducir. Son todas y todos, historia de este Club, de nuestro Club.

Muchos si no todos – y algunos por desgracia ya no están entre nosotros – han dejado su paso, su sello, sus dichos, sus chistes, sus bromas, sus costumbres o su manera de montar sobre la bici en el mismo, y en la memoria de todos y siempre, les recordamos con cariño y una gran sonrisa porque, en muchos casos y lejos de ser socios, eran o son amigos.

Afortunadamente, con el paso de los años y el boca a oreja en Tres Cantos sobre el buen ambiente que se respira dentro del Club, cada nueva temporada se han ido incorporando nuevos socios, nuevas socias, nuevas modalidades, nuevos retos. Unos están solo una temporada, otros están unos años y la mayoría permanece, pero todos ellos con el mismo denominador común: disfrutar de la bicicleta.

A los socios fundadores, a los que ya no están con nosotros pero siempre siguen en nuestra memoria, a los que no pasan por su mejor momento de salud, a los que por distintos motivos no han podido continuar saliendo en bici, a los que salen entre semana (y dicen que no entrenan), a los que lo hacen los sábados (y dicen que no salen), a los que salen -de verdad- solo cada domingo siempre que el tiempo y la salud lo permite, a los nuevos compañeros que se incorporen en el futuro y quieran venir a pasar con nosotros una buena mañana. A todos está dedicado este recordatorio y esta historia.

Enhorabuena a todos por el esfuerzo, los buenos momentos, las discusiones más o menos acaloradas que como decía uno de nuestros entrañables socios "siempre se curan con una cerveza fría y una buena ducha" y por el tiempo dedicado al Club estos años en el caso de las Juntas Directivas , siempre tan "injustamente" criticadas, ¿ o no? ⑤. Otra gran frase – quizás la más mítica de todas - y que se repite año tras año en la asamblea general de socios (y en otros muchos momentos a lo largo de cada temporada) es aquella que dice : "NOS ESTAMOS CARGANDO EL CLUB"... Pues llevamos ya más de 35 años intentando cargárnoslo ... ii y no hay manera de conseguirlo !!. Seguramente será porque, por encima de todo, en cada socio hay pasión e ilusión por este deporte tan duro y a la vez tan gratificante. Ojalá dentro de otros 35 años sigamos, sigáis o sigan con la misma ilusión.

En la actualidad

Estamos ubicados en el Polideportivo de la Luz, allí tenemos nuestra sede y nos encontrareis allí todos los lunes en horario de 20 a 21 horas. A día de hoy el club es un referente de este deporte en Tres Cantos, promovemos la **práctica del ciclismo**, formando una familia de más de 160 amigos de la bicicleta con diferentes secciones, las dos principales **MTB y Carretera**, a las que se han incorporado recientemente las de **Gravel y Larga Distancia**.

En todas nuestras salidas oficiales existen diferentes niveles acordes al estado de forma de cada socio y donde se hacen etapas de distintas distancias y grados de dificultad. En todas o en muchas de ellas hay un coche de apoyo en el caso de la sección de carretera y apoyo en los traslados de las salidas de todas las secciones. También a nivel de Club promovemos la participación en marchas cicloturistas propias, o en otras de cualquier modalidad (carretera y montaña principalmente) que llevan a cabo otros clubs ciclistas de nuestra CAM o fuera de ella. Marchas como la: Bilbao – Bilbao, MTB Madrid-Segovia, BTT – Gravel Tres Cantos, Quebrantahuesos, Los Lagos, Monegros, etc son ejemplos de algunas en las que nuestros socios participan numerosamente.

Pero el Club no vive únicamente de las salidas de fin de semana. Los grupos de whatsapp que tenemos "echan humo" en cuanto hay oportunidad de algún hueco y son el medio más rápido de encontrar compañía si te apetece salir con alguien y también de comunicar rápidamente cambios o noticias necesarias para el buen funcionamiento de las secciones.

Y seguimos explorando nuevos horizontes e inquietudes. En colaboración con nuestro patrocinador principal, ALG Fisio, queremos empujar el ciclismo competitivo y el **equipo ALG FISIO TRES CANTOS** depende organizativamente de nuestro amado Club. También, grupos de socios viajeros de alforjas se afanan en organizar proyectos retadores y otros están empeñados en no dormir y pedalear hasta la extenuación en su empeño "randoneur" de una Paris-Brest a la vista. Incluso llaman a la puerta otras inquietudes en forma de escuela de pequeños... iiNo hay lugar al aburrimiento!!

Todo no va a ser dar pedales y el Club ofrece a sus socios mucho más en retorno. Están establecidas ventajas por estar inscrito y federado con nuestro Club. Dependiendo de lo que el saldo en el banco muestre cada año, se establecen distintas ventajas a los socios activos y federados con nuestro Club. Subvenciones en ropa oficial (bonita y buena, ¿verdad?), desplazamientos, coche de apoyo, viajes o eventos anuales, celebraciones conjuntas de las secciones, son de carácter habitual, pero también existen ayudas para actividades o servicios relacionados con nuestra salud y el ciclismo y descuentos por parte de nuestros patrocinadores que hacen que estar asociados con nosotros sea una opción muy atractiva.

Queremos agradecer desde aquí el esfuerzo de estos últimos, nuestros patrocinadores que, año tras año, nos apoyan con gran ilusión y no menos dificultad. La situación económica es muy dura y ellos han sufrido en "sus carnes" mucho, particularmente estos años de pandemia.

Todos ellos, desde los más recientes como nuestra tienda de bicicletas de referencia, **Bicicletas José Rivas** en Colmenar, **Azira Montajes Eléctricos** o el **Bar Ortiz** en Tres Cantos; como los más veteranos, **Atrapasueños**, **Restaurante Emeterio** y **Clínica ALG Fisio**, con los que nos hayamos unidos ya muchos, muchos años, merecen un reconocimiento especial, porque, a pesar de todas las dificultades, HAN SEGUIDO FIELMENTE APOYÁNDONOS. iGRACIAS!

Dejamos para acabar este apartado de agradecimientos a nuestro patrocinador más importante. El **Ayuntamiento de Tres Cantos**. Tanto institucionalmente como económicamente han sido los que nos han permitido despegar, crecer y asentarnos como un Club de referencia en la Comunidad de Madrid. Podrán existir distintas etapas por las que nuestra relación discurra, pero lo que es cierto es que, sin su apoyo en el tiempo, seguramente estas líneas no habrían sido escritas. iiGRACIAS!! Que sea por muchos años fructífera nuestra cooperación.

Por último, y no menos importante, agradecer el esfuerzo desinteresado, el trabajo – a veces ingrato- y dedicación de todos los socios que han pasado por la Junta Directiva y a todos los que han ayudado de algún modo en el crecimiento del Club, porque sin ellos, tampoco estaríamos aquí.

...y ahora solo queda tu participación, ven a vernos. Prueba a salir con nosotros y apúntate a formar parte de esta pequeña gran familia con la que seguro compartirás inolvidables momentos y grandes mañanas del fin de semana (iy entre semana también!).

IMUCHAS GRACIAS!